



Danksagung

Von Herzen danken wir allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied unseres Vaters

Paul Brem-Hess

erfahren durften.

Danken möchten wir auch für die Blumen und Spenden an die Schweizer Berghilfe, aber auch für die Anteilnahme, die mit der Anwesenheit an der Trauerfeier bekundet wurde.

Ein besonderer Dank geht an Herrn Pfarrer Ambros Schuler und an den Männerchor Uetikon für die feierliche Gestaltung der Trauerfeier.

Ebenso ein Dankeschön der Organistin Frau Charlotte Wiedemann von Männedorf, für die musikalische Umrahmung des Gottesdienstes.

In unseren Dank einschliessen möchten wir auch das Pflegepersonal des Altersheim Zum Rebberg in Herrliberg.

Unser Vater, Opi und Urgrossvater wird immer in unseren Herzen sein.